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ATA DE REUNIÃO 

Tipo: Reunião do Conselho Municipal do Meio Ambiente 

Data: 19-06- 2024 

Início:  14:00h                                                        Término: 16:00 h 

Convocado por: SMMA 

Pauta:   

  Lançamento da Campanha de Coleta Seletiva porta a porta 

   Confererência Municipal das Cidades 

   Formalização de uma Câmara Técnica de áreas protegidas  

Desenvolvimento dos assuntos em pauta: A reunião iniciou-se às 14h, Leonardo 

Machado, biólogo da Secretaria de Meio Ambiente de Mangaratiba, após justificar que 

durante a primeira chamada não houve quórum, iniciou em segunda chamada às 14:30, 

conforme previsto em regimento interno. Jéssica Maia, responsável pelo setor de 

resíduos sólidos da SMMA iniciou a apresentação da  campanha de coleta Seletiva porta 

a porta, explicando como irá funcionar a logística de recolhimento dos resíduos 

recicláveis  pela  CoopMangaratiba, expondo a rota e o cronograma para cada distrito da 

cidade,  com os dias e horários determinados. Informou ainda que a secretaria está  

divulgando essa rota em diversos meios de comunicação, inclusive no site da prefeitura. 

E também está colocando as lixeiras coloridas em pontos estratégicos para que ocorra a 

separação por material. Raquel Brasilino, Diretora de projetos, iniciou então a 

apresentação da Conferência Municipal das Cidades, explicando que esse ano o  tema 

seria “Construindo a Política Nacional de Desenvolvimento Urbano: caminhos para 

cidades inclusivas, democráticas, sustentáveis e com justiça social" e durante essa etapa 

municipal teriam que ser eleitos delegados para representar o município na etapa 

estadual. Falou sobre as regras e dinâmica da Conferência e  disse  que o conselho iria 

funcionar como uma comissão para a aprovação do regimento interno e portanto 

teríamos que deliberar durante a reunião. Como a proposta de regimento interno já tinha 

sido encaminhado anteriormente aos conselheiros para análise e considerações, foi 

iniciado então o processo de votação, sendo aprovado por unanimidade.  Leonardo 

então apresentou a proposta de minuta de resolução que dispõe sobre a criação de uma 

Câmara Técnica (CT) de áreas protegidas e explicou que o regimento interno do 

CODEMA já previa essa CT. Mas devido ao baixo quórum deixou para deliberar na 

próxima reunião. E encerrou a reunião às 16h. 
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Mangaratiba, 19 de Junho  de 2024.  


